

---

ICANN78 | Réunion générale annuelle – Réunion du Conseil de la ccNSO  
Jeudi 26 octobre 2023 – 1h15 à 2h30 HAM

CLAUDIA RUIZ :

Bonjour et bienvenue à la réunion du Conseil de la ccNSO. Je m'appelle Claudia Ruiz. Je suis accompagnée de ma collègue Kimberly Carlson et nous sommes les responsables de la participation à distance pour cette session. Veuillez noter que cette session est enregistrée et qu'elle est régie par les normes de comportements attendus de l'ICANN. Au cours de cette session, les questions ou commentaires soumis dans le chat ne seront lus à haute voix que s'ils sont formulés correctement. Comme je l'ai indiqué dans le chat, je lirai les questions et les commentaires à haute voix pendant la durée fixée par le président ou le modérateur de cette session.

L'interprétation pour cette session comprendra l'anglais, le français, l'espagnol et l'arabe. Cliquez sur l'icône d'interprétation dans Zoom et sélectionnez la langue que vous souhaitez écouter pendant cette session. Si vous souhaitez prendre la parole, veuillez lever la main dans la salle Zoom et une fois que l'animateur de la session aura appelé votre nom, veuillez allumer votre micro et prendre la parole.

Avant de parler, assurez-vous d'avoir sélectionné la langue que vous parlerez dans le menu d'interprétation. Veuillez indiquer votre nom pour l'enregistrement et la langue que vous parlerez si vous parlez une langue autre que l'anglais. Lorsque vous parlez, veuillez à mettre en

---

**Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.**

---

sourdine tous les autres appareils et leurs notifications. Veuillez parler clairement et à un rythme raisonnable pour permettre une interprétation précise de vos propos. Cette session comprend une transcription automatique en temps réel. Veuillez noter que cette transcription n'est pas officielle et ne fait pas autorité. Pour voir la transcription en temps réel, cliquez sur le bouton Closed Caption dans la barre d'outils Zoom pour assurer la transparence de la participation conformément au modèle multipartite de l'ICANN. Nous vous demandons de vous connecter aux sessions Zoom en utilisant votre nom complet. Vous risquez d'être exclu de la session si vous ne vous connectez pas en utilisant votre nom complet. Je donne maintenant la parole à Alejandra Reynoso, présidente de la ccNSO.

ALEJANDRA REYNOSO :

Merci beaucoup, Claudia. Je fais ce que je vais vous demander de faire maintenant, c'est-à-dire demander à tous les conseillers de la ccNSO et les membres du Conseil de la ccNSO de bien vouloir ajouter ccNSO Council à votre nom sur Zoom pour que vous puissiez être identifiables plus facilement. Alors bienvenue à la réunion n. 199 du Conseil de la ccNSO. Je vais copier et coller à nouveau le wiki qui contient des documents qui vont nous être utiles pour aujourd'hui. Je vais le mettre dans le chat à nouveau pour que vous les ayez sous la main. Est-ce que nous avons le quorum?

KIMBERLY CARLSON :

Oui, c'est bon. Très bien.

---

ALEJANDRA REYNOSO :

J'essaye de me rappeler à moi-même de parler lentement. Je m'excuse par avance auprès des interprètes si je parle trop vite. Commençons par les questions administratives. Nous avons le lien vers la correspondance pertinente. Nous avons reçu plusieurs demandes de commentaires. Tous ces points sont à l'ordre du jour.

Le point trois, ce sont les procès-verbaux et les points d'action. Le procès-verbal a été envoyé au Conseil le 17 octobre. Nous n'avons pas reçu de commentaires concernant le 3.2. Les points d'actions, nous en avons résolu la plupart, excepté le 198-08 qui est l'agent de liaison auprès du GAC pour réaliser un suivi concernant la réunion virtuelle conjointe. C'est une tâche conjointe entre la ccNSO et le GAC.

Ensuite, le point 4 : décisions inter-réunion. C'est un sujet sur lequel nous devons prendre une décision aujourd'hui. Il y a d'abord la décision concernant la formulation de commentaires sur la seconde version des termes de référence, et nous allons demander aux auteurs des premiers commentaires de nous accompagner dans cette tâche pour pouvoir respecter la date établie. Et nous avons également la décision concernant la désignation de deux membres auprès du DASC, chose qui a déjà été faite.

Ensuite, le point 5 : le comité de triage des décisions inter réunions. Il n'y a pas de décision supplémentaire. Mais le rapport de suivi trimestriel a été publié et il est disponible sous le lien que vous voyez ici à l'écran. Ensuite, quelques mises à jour. Ce sont des mises à jour concernant la réunion elle-même. Nous allons parler du ccPDP4 des IDN. Une mise à jour sur l'ECA et le CSC, et une mise à jour sur les groupes de travail. Ensuite, une mise à jour sur les points de liaison.

NICK WENBAN-SMITH :

Nick Wenban-Smith au micro. Donc concernant l'OISC, nous avons tenu cette réunion il y a quelques jours. Je crois que la conversation a été tout à fait fructueuse pour ceux d'entre vous qui ne le savent pas. Ce comité a été mis sur pied malheureusement juste avant la Covid. Le comité devait se charger de l'interaction avec la communauté. Bien sûr, le calendrier était assez malheureux et donc le travail du comité n'a jamais vraiment commencé. Ils ne se sont d'ailleurs pas vus depuis 18 mois.

Je pense que je peux dire ça au nom de toute l'équipe de révision. Nous devons être honnêtes avec nous-mêmes. Il y a de nombreuses initiatives et plusieurs initiatives sont parfois lancées, mais elles devraient peut-être aussi être interrompues dès que nous voyons que nous n'avons pas assez de temps pour nous y consacrer ou que les objectifs n'en sont pas remplis. S'il y a des activités, en revanche, très bien. Bien sûr, il faut continuer à les accompagner, mais dans le cas contraire, une bonne option est toujours d'y mettre fin.

Ensuite, nous avons examiné les recommandations alternatives. Nous avons regardé les termes de référence du groupe et son travail et toute l'équipe de révision tombent d'accord sur le fait que toutes ces activités sont importantes. Bien sûr, la sensibilisation et toutes ces activités qui contribuent à la tâche au mandat général de la ccNSO. Mais elle pourrait peut-être se faire d'une autre manière. Nous avons eu cette conversation. Nous allons continuer à travailler pour peut-être formuler quelques recommandations plus claires. Mais cette réunion a été véritablement positive.

Une observation qui a été faite, c'est qu'une bonne part du travail de la ccNSO comprend des aspects de sensibilisation et de renforcement des capacités déjà. Donc finalement, le problème de ce groupe, c'est que ce qu'ils font déjà doublon avec d'autres activités – des questions liées à l'utilisation malveillante du DNS, le budget, le DASC.

Toutes ces instances font déjà un travail de sensibilisation. Donc il faudrait peut-être nous réorganiser pour être plus efficaces. S'il y a des questions, j'y répondrai avec plaisir, mais je pense que c'est là suffisamment d'informations. Il y a d'ailleurs d'autres membres de l'OISC si nécessaire.

ALEJANDRA REYNOSO : Merci Nick. Y a-t-il des questions? Je vois que Pablo lève la main sur Zoom.

PABLO RODRIGUEZ : Merci beaucoup et merci, Nick, pour le travail qui a été fait. Je suis certain qu'il s'agit là d'une excellente opportunité pour peut-être bien définir les objectifs concrets de l'OISC pour qu'il puisse continuer son travail. Félicitations, néanmoins.

ALEJANDRA REYNOSO : Merci beaucoup, Pablo! Nous attendrons donc les derniers résultats. Vous avez déjà peut-être une idée de calendrier? Où est-ce que c'est encore trop tôt?

---

NICK WENBAN-SMITH : Oui, nous avons un calendrier, mais je ne me souviens pas comme ça de mémoire pour quand sont prévus les différents produits et résultats. Mais je crois que les conclusions définitives seront atteintes pendant le courant de l'année 2024.

ALEJANDRA REYNOSO : Très bien. Nous passons maintenant au point 11. Une mise à jour sur la refonte du site internet de la ccNSO. Est-ce que Steven ou Kim peuvent peut-être nous dire quelques mots?

STEPHEN DEERHAKE : Kim. Corrigez-moi si je me trompe, mais nous espérions tous avoir une réunion en face à face ici, mais cela n'a pas été possible. Nous utilisons une approche basée sur les profils d'utilisateurs pour voir quelle pourrait être l'utilisation du site internet en fonction du profil des utilisateurs. Nous avons bien avancé, je crois, et nous devrions pouvoir nous réunir à nouveau dans le courant de la semaine prochaine lorsque nous serons tous rentrés chez nous.

ALEJANDRA REYNOSO : Voilà Kim. Quelque chose à ajouter?

KIMBERLY CARLSON : Kim au micro. Oui, ce ne sera pas la semaine prochaine malheureusement.

---

STEPHEN DEERHAKE : Ah, zut. J'étais trop optimiste.

ALEJANDRA REYNOSO : Merci beaucoup, Steven. Une petite remarque. La balle est maintenant dans notre camp, donc ne la laissons pas tomber. Il nous faut continuer à avancer. Merci Steven.

Bien, nous passons maintenant au point 12, qui est un rapport de la présidente et des vice-présidents, des conseillers, des organisations régionales et du Secrétariat. Nous avons participé à la table ronde de la SOAC. L'objectif était de leur indiquer nos priorités. Il y avait les priorités du conseil d'administration, les priorités des membres du conseil d'administration et les participants.

L'information suivante, c'est pour vous dire que Laura Margolis a été nommée en tant qu'agent de liaison, point de liaison de l'ALAC auprès de la ccNSO. Bienvenue! Donc voilà, y a-t-il d'autres informations?

JORDAN CARTER : Oui, si vous ne l'avez pas vu, j'ai été nommé aux groupes consultatifs multi-acteurs pour l'année 2024, au nom de la communauté technique. Je voulais vous le faire savoir. Merci. Et la semaine prochaine? Moi, tout ce que je vais faire, c'est dormir je crois. Je ne sais pas vous.

ALEJANDRA REYNOSO : Merci beaucoup. Est-ce qu'il y a autre chose? Est-ce que quelqu'un d'autre veut prendre la parole? Je vois que Pablo a la main levée.

---

PABLO RODRIGUEZ : Oui. Je voulais ajouter quelque chose pour ceux d'entre vous qui ne le savent pas. La prochaine réunion de l'ICANN79 va avoir lieu à Porto Rico. Donc on vous attend là-bas.

ALEJANDRA REYNOSO : Merci Pablo. Est-ce que quelqu'un d'autre veut ajouter quelque chose? Pas de main levée pour le moment, donc on avance. On va passer au point 13 de l'ordre du jour. Approbation de l'adhésion au ccNSO IDN ccTLD.Israël en hébreu comme membre de la ccNSO. Alors, est-ce qu'il y a des questions ou des commentaires concernant ce point? Je vois que Pablo a la main levée. Pablo, c'est une ancienne demande de parole. Parfait. Donc on continue.

Est-ce que je peux avoir quelqu'un qui soutienne cette question, ce point-là? Je vois Chris ici et j'entends Steven qui soutient aussi. Donc je vais lire la résolution. Il s'agit de la décision de la ccNSO qui approuve l'adhésion du ccNSO et des ccTLD.Israël en hébreu et souhaite la bienvenue à Israël comme membre de la ccNSO, et cela sera appliqué à partir de la publication de cette résolution.

Est-ce qu'il y a des commentaires? Pas de commentaire. Parfait. Je vais vous demander d'utiliser la salle Zoom pour voter. Si vous êtes d'accord, utilisez votre point vert. Si vous n'êtes pas d'accord, la croix rouge. Votre coche vert si vous êtes d'accord et votre croix rouge si vous n'êtes pas d'accord. Je vois seulement des croix vertes. Par conséquent, on est d'accord.

Est-ce qu'il y a une abstention ou une objection? Si c'est le cas, levez la main, s'il vous plaît. Et il n'y en a pas. Donc cette résolution est adoptée

et je suis ravi de voir que le nombre de membres augmente et nous allons passer au point suivant : nomination des groupes de travail et des comités. Nous avons reçu plusieurs demandes de nomination pendant la semaine.

Toutes ces nominations vont être comprises dans une résolution. Nous voyons ici sur l'écran ces nominations. Nous avons Abdalmonem Galila comme président et Regina Fuchsova comme vice-présidente pour le Comité d'acceptation universelle. Ensuite, nous avons Busayo Balogun pour le DASC, Javier Rua pour l'IGLC et Olga Cavalli, Abdalmonem Galila et Eleanor Bradley pour le SOPC. Est-ce que vous avez des questions concernant ce point-là? Je ne vois pas de main levée. Est-ce que je peux avoir quelqu'un ici qui soutient cette décision? Je vois Nick et de l'autre côté, je vois Ali qui soutient aussi la décision. Parfait.

Donc, nous avons une résolution ici que je vais lire à la nomination du Comité d'acceptation universelle de la ccNSO. Le Conseil de la ccNSO nomme Abdalmonem Galila comme président et Régina Fuchsova, vice-présidente de l'UAC de la ccNSO et les remercie tous les deux pour leur poste. Le Conseil de la ccNSO nomme Busayo Balogun comme membre du Comité permanent de lutte contre l'utilisation malveillante du DNS. Javier Rua comme membre Liaison gouvernance Internet de la ccNSO et Olga Cavalli, Eleanor Bradley et Abdalmonem Galila comme membres du Comité de Plan opérationnel stratégique de la ccNSO. Le secrétariat de la ccNSO va publier ses résolutions et elles seront appliquées dès leur publication. Est-ce qu'il y a des commentaires sur cette résolution?

- 
- CHRIS DISSPAIN : Oui, juste pour la forme, est-ce qu'on pourrait avoir ici d'autres ccTLD. Donc je suggère que l'on mette ici, dans cette version préliminaire, que l'on désigne exactement les cc auxquels ils appartiennent.
- CLAUDIA RUIZ : On demande aux intervenants de parler un peu plus lentement, s'il vous plaît. Merci.
- ALEJANDRA REYNOSO : Javier, vous avez la parole.
- JAVIER RUA-JOVET : Je voulais juste pour une question de transparence préciser que mon mandat comme membre de la ccNSO s'achève. Maintenant. Et donc je voudrais savoir si la raison pour laquelle .pr est placé avant mon nom est parce que c'est le TLD .pr qui m'autorise à rester là, même si je ne suis plus membre du Conseil, si je ne suis plus directement associé à ce conseil et après cette réunion, c'est peut-être pour une question de transparence, je me le demande.
- PABLO RODRIGUEZ : Oui, je suis d'accord avec ce que Javier vient de dire, mais le registre que nous sommes soutient entièrement Javier Rua comme représentant du TLD.pr. Par conséquent, nous lui donnons notre soutien.

ALEJANDRA REYNOSO : Oui, vous devez être un membre du ccTLD pour pouvoir continuer à travailler dans ce groupe de travail de la ccNSO. Et Chris va compléter toutes les associations au ccTLD. Je pensais qu'on l'avait fait, mais je vois qu'il manquait quelques points. Donc on s'occupera de corriger la version finale, ne vous inquiétez pas. D'autres commentaires s'il n'y en a pas, nous allons voter. Donc coche verte si vous êtes pour et croix rouge si vous êtes contre. Ou en cas d'objection, nous allons vous donner une minute.

Bien. Je vois que tout le monde est d'accord. Il n'y a que des coches vertes sur Zoom. Est-ce que quelqu'un veut présenter une objection? S'abstenir pour cette décision? Bien, donc j'enregistre le fait que Javier s'abstient ici. Je remercie tout le monde d'avoir participé ici et accordé la formation de ces groupes de travail.

Nous allons maintenant passer au point 15. Il s'agit de la mise à jour de la procédure d'élection du Conseil et de nomination des membres du conseil d'administration. Et je vais demander à Joke qui est ici gestionnaire de ce processus, qui est responsable de ce processus de prendre la parole.

JOKE BRAEKEN : Merci de me donner la parole. Nous allons passer d'abord à la nomination du siège 12 du Conseil. Remarquez que la diligence a été faite. Il n'y a pas eu rien à déclarer. Donc Katrina Sataki est candidate. Elle a été nommée et appuyée. Elle est acceptée. Sa nomination va donc commencer à partir du 7 novembre et finir le 28 novembre. Si c'est

nécessaire, il y aura un suivi qui sera déterminé en fonction du calendrier adopté par le conseil.

Le résultat de ce premier tour sera connu le 29 novembre et en termes de nomination pour le siège 12 du Conseil et pour le Conseil de la ccNSO et les élections, il y a cinq membres dont le mandat arrive à sa fin lors de la réunion, à la fin de la réunion de l'ICANN79 et la nomination pour l'année 2024 a été ouverte au mois de septembre. Il y a plusieurs candidats qui ont été nommés et soutenus pour l'Afrique, l'Amérique latine et les Caraïbes et l'Amérique du Nord.

Il y a eu un candidat qui a été nommé et soutenu et qui a accepté cette nomination. Les régions DOS vont avoir des candidats nommés qui ont accepté leur nomination et qui seront automatiquement sélectionnés pour la région européenne et la région Asie-Pacifique. Il y a plus d'un candidat, trois pour la région européenne et deux pour la région Asie-Pacifique.

Pour ces régions, on va organiser des élections qui vont commencer le 9 novembre et finir le 30 novembre. Et ce sera la même procédure pour le siège dont on a parlé tout à l'heure pour le conseil d'administration et en ce qui concerne les procédures de nomination, le Conseil a adopté des nouvelles directives au mois de décembre 2023. C'est la première fois qu'on applique ce type de directives. Il y a eu quelques modifications par rapport à la version préalable concernant les personnes éligibles et qui peuvent être choisies comme candidats. Et des directives spécifiques, seuls les représentants des gestionnaires de ccTLD sont éligibles.

---

CLAUDIA RUIZ : S'il vous plaît, est-ce que vous pourriez ralentir un petit peu?

JOKE BRAEKEN : En termes de détails concernant qui peut nommer et soutenir un candidat, il y a eu une exigence concernant les nominations et les soutiens des candidats qui pourraient être faites seulement par des représentants des gestionnaires de la ccTLD. Il y a eu des questions concernant les représentants de certains ccTLD en particulier et en tant que gestionnaire ou responsable des élections, j'attire votre attention sur l'éligibilité de ceux qui vont faire la nomination et le soutien des candidats. Et je note. Je noterai tout cela dans les observations qui seront rédigées dans le rapport des élections. Si vous avez des recommandations à faire pour ces dérives, ces directives, je pourrais aussi les inclure dans ce rapport concernant les élections.

Le processus sera conclu une fois que ce rapport sera adopté par le conseil. Donc tout dépend de la période de vote, comment fonctionnent ces votes, s'il y a un seul tour ou et si à ce moment-là, le conseil adopte ce rapport concernant les élections lors de cette réunion au mois de décembre. Et sinon ce sera pour le mois de janvier. Le début du mandat des membres sera lors de la réunion 79 de l'ICANN, à savoir au mois de mars 2024. Concernant les votes, les bulletins de vote seront envoyés au gestionnaire de ccTLD pour le vote du siège numéro 12 du Conseil et pour le vote pour les représentants de l'Europe et de l'Asie Pacifique. Si vous avez des questions concernant ces votes et pour les

---

ccTLD, n'hésitez pas à m'écrire, je vais vous envoyer mon adresse email dans le chat.

ALEJANDRA REYNOSO :

Merci. Est-ce qu'il y a des questions? Est-ce qu'il y a des questions ou des commentaires destinés à Joke? Je n'en vois pas. Je ne vois pas de questions, ni dans la salle, ni dans la salle Zoom. Donc nous remercions Joke et nous passons au point suivant.

C'est le point 16. Il s'agit d'une décision d'action et d'une approbation pour une prise de décision concernant les articles 18 et 19 du statut constitutif et l'IFR relié à cela. Donc on va expliquer ces modifications et ce sera une occasion pour tous ceux qui ont des questions à poser ou des doutes à exprimer ou des préoccupations exprimées. Ce sera l'occasion de prendre la parole et ensuite la période de 21 jours commencera pour que les participants puissent présenter leur approbation et leurs objections ou s'abstenir.

Et sur ce, nous allons maintenant passer au point 17. Ce point porte sur les progrès à propos de la mise en œuvre de la déclaration d'intérêts et des conflits d'intérêts. Pourriez-vous nous en parler?

KIMBERLY CARLSON :

Oui, merci Alejandra. Bart et moi avons travaillé pendant la période intersessions et nous avons complété ce travail. Par ailleurs, nous sommes en train de peaufiner le travail sur les déclarations d'intérêts qui devrait être approuvées par le Conseil de la ccNSO prochainement pour pouvoir entrer en vigueur. Et nous avons discuté et échangé avec

les différents présidents des groupes de travail de la ccNSO pour leur expliquer comment les compléter. Je sais que David a déjà commencé à expliquer cela à son tour dans ces réunions. Ça devrait devenir une habitude au sein de tous les groupes, mais normalement, on devrait être prêts à commencer à les exiger à partir du 1<sup>er</sup> novembre.

ALEJANDRA REYNOSO :

Alors c'était ma prochaine question Quand cela serait prêt? On a bien une date, c'est noté. Et je pense qu'on est prêt à avancer. Pas de décision à prendre, rien d'autre à dire. On n'attend plus que le feu vert. Alors 1<sup>er</sup> novembre normalement sera la date à laquelle vous devrez être prêt à compléter vos déclarations d'intérêts lorsqu'elles seront distribuées auprès des membres du conseil. Les nouveaux participants aux groupes de travail et comités vont également devoir compléter cette déclaration au moment de se joindre à ces groupes-là. Merci Kim.

Passons maintenant au point 18. Il s'agit d'une nouvelle partie. Dans notre ordre du jour, on a décidé de commencer à inclure ces autres points pour permettre au Conseil de passer en revue quelques-uns des résultats des séances que nous avons tenues dans le cadre de la réunion publique ICANN78. L'idée était de revenir dessus pour voir si on avait besoin d'établir des prochaines étapes sur ces séances. Alors commençons par le point A, à savoir la mise à jour du groupe ad hoc du Conseil sur les ccTLD intérimaires et d'autres questions de politique. Jordan.

JORDAN CARTER :

Merci. J'ai fait un petit récapitulatif préalable de cet atelier mardi matin déjà. Mais pour revenir dessus, le récapitulatif de cet atelier serait que le groupe serait prêt à préparer les séances pour le groupe pour l'ICANN79 pour discuter du travail potentiel de la ccNSO sur trois domaines, à savoir la consolidation de politiques, l'identification de brèches dans les politiques et pratiques actuelles et comment répondre aux sujets qui y sont présents. À présent non résolus. Alors nous allons continuer à travailler avec le petit groupe pour élaborer un plan pour nos séances lors de la prochaine réunion de l'ICANN.

A la fin de cette séance, on a également discuté de cette possibilité de confirmer les membres ad hoc du groupe. On va aller voir s'il y avait d'autres bénévoles qui se joindraient à nous ou des bénévoles qui allaient quitter le groupe. Alors, c'est le moment de poser cette question. Je pense à Alexandra et je vous recède le contrôle.

ALEJANDRA REYNOSO :

Merci Jordan. Je suis sûre que les interprètes vont apprécier la vitesse à laquelle vous parlez. Le débit de votre intervention est tout à fait correct. Je vois qu'Irina lève la main.

IRINA DANILIA :

C'était juste pour vous rappeler que je voudrais me joindre à ce groupe.

ALEJANDRA REYNOSO :

Merci. Alors c'est noté. Puisque nous sommes ici réunis, je voudrais que l'on formalise notre accord pour pouvoir continuer à avancer avec ces pas qui ont été accordés lors de notre atelier. Donc je vous demande

encore une fois de voter avec les coches vertes. Si vous confirmez être d'accord, je ne vois que des coches vertes. Merci. On note donc qu'Irina va se joindre à ce groupe de travail aussi, ce petit groupe ad hoc plutôt.

Je ne vois pas de demande de prise de parole et donc nous allons passer au point suivant ou au groupe suivant qui est celui du renforcement des capacités des titulaires de noms de domaine. Biyi, je ne sais pas si vous avez un résumé à présenter, s'il y a des prochaines étapes du travail de suivi.

BIYI OLADIPO :

Merci, je ferai cela avec plaisir. Alors, la séance de renforcement des capacités des titulaires de noms de domaine a été planifiée pour toute une période. L'idée était de voir ensemble ce que fait l'équipe de renforcement de capacité des bureaux d'enregistrement et le lien que cela a avec nous en tant que ccTLD. Alors, on voit deux liens. D'une part, c'était de revoir ce qui était en train de se faire et de voir s'ils s'occupent des ccTLD si on est inclus. Parce que dans toutes les révisions, on voyait qu'il y avait très peu à faire là-dessus. C'est compréhensible aussi dans le sens que les CC ont leur propre politique et leurs propres relations avec leurs titulaires de noms, ce qui n'a rien à voir avec la manière dont agissent les autres. Chaque CC a ses propres relations avec ces titulaires de noms de domaine.

Cependant, la deuxième partie du programme visait à voir ce que l'on pourrait adopter et adapter à partir de ce que fait l'ICANN en tant que ccTLD. Il est intéressant de savoir que normalement, ces séances devaient durer une trentaine de minutes. Et puis, étant donné qu'on a

---

eu plus de temps, on a fini par prolonger cette réunion à 1 h et finalement on a consacré une demi-heure à discuter et échanger. C'était très intéressant. Et je sais que vous serez d'accord avec moi quand je dis qu'il faudrait que l'on poursuive cette discussion qui est très utile pour nous tous. Alors ma proposition serait que l'on organise un petit groupe qui puisse continuer à travailler dessus. C'est le même groupe qui a créé ce programme, me semble-t-il, qui devrait pouvoir continuer à faire le suivi de ces débats et à les faire avancer. Merci.

ALEJANDRA REYNOSO :

Merci Biyi. Alors pour essayer de faire en sorte que ce travail soit plus efficace, je vais demander l'inverse. Y a-t-il quelqu'un qui considère que ce travail ne devrait pas être poursuivi? D'accord... Bien... Pas d'objection. Alors oui, la petite équipe devrait avancer avec ce travail et finalement on a l'autre séance qui pourrait potentiellement nous amener à adopter des prochaines étapes, à savoir la RSE. Je vais demander à Molehe de nous en parler.

MOLEHE WESI :

Merci Alejandra. La séance que nous avons organisée pour le 24 octobre visait à nous permettre de partager les expériences des initiatives des ccTLD respectifs sur les différentes régions à propos de la responsabilité sociale des entreprises. On a eu de très bonnes présentations et plusieurs ccTLD sont venus présenter leur initiative. À partir de ce travail et des observations, je pense pouvoir conclure qu'il faut que l'on continue à échanger à propos de cela du côté de la ccNSO et à faire le suivi de cela. C'est très en lien avec le travail que fait l'IGLC. Et si bien

---

sûr, le Conseil et le président de l'IGLC s'entendent. Peut-être que ça pourrait être ajouté comme un des points permanents à l'ordre du jour – ces échanges avec les ccTLD, je veux dire.

ALEJANDRA REYNOSO : Alors, des commentaires là-dessus? Oui, Javier.

JAVIER RUA-JOVET : Oui, merci. Cette séance était formidable. D'ailleurs, dans ce paradigme de la CSR, il y a eu une présentation de la Belgique qui concernait la durabilité, les SDG de durabilité, l'empreinte carbone, et c'était lié à d'autres discussions qui se tiennent au sein de notre communauté et même au niveau de l'organisation ICANN.

Quand vous savez que l'ICANN commence à se poser cette question de savoir comment atteindre ce nouvel objectif pour le PDG, qu'est l'objectif numéro 8, à savoir que maintenant Sally Costerton doit commencer à réfléchir à la vision de l'ICANN, de son impact environnemental et de ce qu'elle compte faire là-dessus. Et alors, c'est très lié à certains des points qu'a évoqués Philippe de la Belgique. Il parlait par exemple des sources de l'énergie, de l'impact de leurs serveurs, d'autres sujets controversés comme les voyages même. Donc oui, la discussion était d'avant-garde, franchement. C'est une discussion qui s'est tenue au sein de la ccNSO à propos de la CSR. Mais c'était formidable, encore une fois.

ALEJANDRA REYNOSO :

Merci. Merci. Peut-être que l'on devrait demander à l'IGLC de considérer s'il s'avère nécessaire de revenir sur ce sujet, si ce serait intéressant et de décider de l'intérêt de ce sujet en permanence au lieu de leur indiquer de le faire directement. On va leur demander de voir à la communauté s'il y a d'autres informations à rapporter, s'ils ont d'autres choses à nous raconter. Vous êtes d'accord? Bien, merci.

Je passe donc maintenant au point n. 19 à l'ordre du jour, à savoir la révision et l'adoption des nominés pour les responsabilités, des rôles du conseil. Alors révision et adoption des rôles et responsabilités externes des nominés de la ccNSO. Nous allons passer en revue cette adoption des personnes que nous désignons pour nous représenter à l'extérieur. Il s'agit d'un processus qui a été passé en revue. Ce conseil a évalué les rôles des personnes désignées, des agents de liaison et autres. Le Conseil a été tenu à jour périodiquement à ce sujet et nous avons apporté des modifications au fichier qui contient les descriptifs des postes. On a parlé du RZERC, GWG et du RSS et le but en ce moment est de pouvoir approuver cette révision. Donc on a à cet effet rédigé une résolution. Mais je voudrais tout d'abord savoir si vous avez des questions là-dessus.

Non? En l'absence de main levée, je vais demander à ce que quelqu'un propose cette motion. Oui, Olga et Irina qui la soutiennent. Merci. Alors je vais dire, la décision est que le Conseil de la ccNSO adopte la présentation de la ccNSO des personnes nommées externes, y compris la description des capacités et des exigences. Le groupe du Conseil de la ccNSO qui a préparé cette présentation doit continuer son travail de planification de succession et rapporter à propos de ces progrès avant

l'ICANN79. Le Conseil de la ccNSO désigne Pablo Rodriguez comme représentant de la ccNSO auprès du comité de sélection des boursiers de l'ICANN, en remplacement de Stephen Deerhake pour la durée du mandat de Stephen. Le Secrétariat de la ccNSO est tenu de publier la présentation mise à jour dès que possible et de la publier avec cette résolution. La résolution sera en vigueur une fois qu'elle aura été publiée.

Des commentaires là-dessus? Non, je ne vois pas de main levée, ni dans la salle, ni dans Zoom. Donc je vais vous prier de mettre une coche verte si vous êtes pour ou une croix rouge si vous vous abstenez ou que vous vous opposez. Je ne vois que des coches vertes. Y a-t-il des objections, des abstentions? Point adopté.

Nous passons maintenant au point suivant. L'examen et la mise à jour si nécessaire des responsabilités et rôles du Conseil. Nous en avons parlé à l'occasion de l'atelier du Conseil sur les besoins d'échanger des agents de liaison entre les différents groupes. L'idée est d'être tous au courant de ce que font les différents groupes et aborder des sujets d'intérêt commun. Avant de nommer les membres du conseil, nous devons nous assurer que le groupe des parties prenantes des opérateurs de registre est aussi intéressé. L'un des formats possibles, c'est de nommer une liaison ou un agent de liaison par sujet.

CLAUDIA RUIZ :

On demande à Alejandra de ralentir un peu.

---

ALEJANDRA REYNOSO :           Donc nommer un agent de liaison par sujet, par exemple utilisation malveillante du DNS et d'autres ou un point de liaison général. Y a-t-il des commentaires? Je n'en vois pas. Pas de main levée. Pendant l'atelier, cette idée nous a semblé bonne. Je ne sais pas s'il y a des volontaires qui pourraient parler de cela avec le groupe des opérateurs de registres. Je vois la main de Chris.

CHRIS DISSPAIN :               Oui, je pense que ce qu'il faudrait, c'est que les dirigeants de chacun des groupes de parties prenantes s'impliquent et se parlent, et voir si nous pouvons peut-être parvenir à quelque chose de plus concret. Si vous souhaitez que je vous y aide, je peux le faire.

ALEJANDRA REYNOSO :           Je pense que nous sommes tous d'accord. C'est une bonne idée. Merci Chris. Nous passons maintenant au point 20. Les demandes de contribution et d'orientation sur la recommandation de redevabilité numéro 2.3. du WS2.

DAVID MCAULEY :               Oui, merci. J'ai travaillé à ce sujet. Comme vous pouvez le voir dans l'email et les éléments de langage qui sont à l'écran, nous avons parlé de la création d'un cadre de pour toute la communauté. Sur ce sujet et nous en avons parlé d'abord dans le contexte des demandes de justifications de bonne foi pour l'exclusion d'un membre, le groupe de soutien du groupe de travail nous a priés d'aborder ces questions avec nos communautés. Nous avons décalé ou reporté ce travail pour le

moment, peut-être jusqu'en janvier. Mais ce que nous avons dit, c'est que la meilleure façon de travailler sur ce point, c'est peut-être d'aborder deux grandes questions. D'abord, comment souhaitons-nous prendre la décision de participer ou non dans la création d'un cadre communautaire et de voir si nous serions en mesure de contribuer à la création de ces orientations pour la communauté.

Le groupe de travail auquel je participe va bientôt lancer des conversations pour avancer sur la création de ce cadre unique, pour aborder des questions telles que les statuts, etc. Je voulais donc présenter cela au conseil et laisser le conseil décider s'il souhaite que je m'en occupe ou si nous demandons au Comité d'examen des orientations.

ALEJANDRA REYNOSO :

Merci beaucoup, David. Y a-t-il des commentaires ou des questions pour lui? Je n'en vois pas dans la salle. Je ne vois pas sur Zoom non plus. Oui, David? Le comité de révision des directives pourrait certainement s'intéresser à la question compte tenu de leur expertise sur ce sujet. Donc, si tout le monde est d'accord, je vous propose que nous transmettions cela au GRC pour commentaire. David, autre chose?

DAVID MCAULEY :

Merci. Juste un commentaire supplémentaire. J'ai parlé à Staff Support ce matin, particulièrement Mélissa. Il est clair que si nous faisons ce travail, nous n'allons pas pouvoir répondre immédiatement, mais au moins nous nous en occuperons.

ALEJANDRA REYNOSO : Voilà. Très bien dit, Nous sommes d'accord. Steven lève la main.

STEPHEN DEERHAKE : Je remercie David pour son travail sur cette question. Merci beaucoup en mon nom propre et en celui du conseil.

ALEJANDRA REYNOSO : Tout à fait d'accord, Steven. S'il n'y a pas d'objection, nous allons donc avancer dans ce sens. Je ne vois pas de main levée. Sean. Maintenant, c'est à toi. Nous passons maintenant au point 21. La révision et les commentaires sur la proposition de l'ICANN pour retirer les recommandations des révisions et proposer la mise en place d'un groupe communautaire, intercommunautaire. C'est une proposition qui a été formulée avant l'ICANN78. Nous étions quelque peu préoccupés par le fait que nous devions donc rassembler des observations de la part de la communauté. Cela complique un peu les choses, puisque ceci est lié aux initiatives d'amélioration constante. J'aimerais demander à Sean de nous donner des nouvelles de l'open space.

SEAN COPELAND : Sean Copeland au micro. Bon, je crois que vous savez à quel point j'aime les sessions ouvertes, les sessions open space et presque autant que Pablo aime l'idée de l'ICANN79 à Porto Rico. Ce processus est en marche et lorsque nous sommes saisis de questions délicates ou des questions sur lesquelles les gens ont beaucoup d'idées, mais ne

---

souhaitent peut-être pas prendre la parole, la méthodologie s'y prête. Et je pense, Alejandra, que ce point-là et d'autres tels qu'un processus de développement de politiques pourrait profiter d'une session ouverte, d'une session open space.

ALEJANDRA REYNOSO : Merci beaucoup pour ça. Y a-t-il d'autres commentaires sur ce sujet? La proposition de l'ICANN pour retirer les recommandations de révision et la proposition de l'ICANN pour créer un groupe d'amélioration continue qui soit intercommunautaire. Nous allons demander au comité d'examiner ces propositions. Y a-t-il des commentaires? Irina?

IRINA DANELIA : Irina au micro. Une première impression sur ces propositions, elles impliquent nécessairement une enquête en détail, une étude en détail, mais ce sont des demandes qui semblent raisonnables que ce soit. Concernant la proposition sur le groupe intercommunautaire, je ne suis pas tout à fait d'accord avec les quatre tâches qui sont mentionnées.

ALEJANDRA REYNOSO : Merci Irina. Si vous me le permettez, je demanderai à David McAuley, sachant qu'il est déjà impliqué dans un tel groupe. Pouvez-vous nous dire comment cela fonctionne? Peut-être pouvez-vous nous dire quelques mots sur la façon dont fonctionne ce groupe de travail, s'il vous plaît?

DAVID MCAULEY :

Merci Alejandra. Ce groupe en particulier est le premier groupe de coordination intercommunautaire géré. J'ai participé au CCWG sur la redevabilité, mais celui-ci est différent. L'idée, c'est d'échanger des idées, de formuler des recommandations. Bien sûr, nous ne formulons pas de politique, mais dans l'ensemble, c'était positif. Mais je pense que l'essentiel, c'est que nous avons un excellent personnel de soutien. Les SO et les AC participent bien sûr en défendant leurs intérêts respectifs. Donc cela prend du temps, mais c'est une approche positive. Et voilà, clairement aujourd'hui, la priorité, c'est le travail intercommunautaire.

ALEJANDRA REYNOSO :

Très bien. Merci beaucoup, David. Je crois que maintenant nous avons toutes les informations. S'il n'y a pas d'autres commentaires ou d'autres questions, est-ce que quelqu'un peut présenter cette motion? Si quelqu'un peut la seconder? Parfait. La décision est donc adoptée et le conseil demande au président de réaliser l'analyse de ce point. Le Secrétariat devra publier cette résolution dès que possible et cette résolution prendra effet au moment de sa publication.

Je vois que Sean s'est abstenu du vote. Merci Sean. Je demande aux autres d'utiliser vos coches vertes ou vos croix rouges. Je ne vois que des coches vertes. Merci beaucoup. Sean s'abstient bien sûr, mais y a-t-il d'autres abstentions? Non, je n'en vois pas, pas dans la salle, ni sur Zoom. Bien, donc ceci est adopté.

Nous passons maintenant au point 22. C'est la demande de commentaires pour les principes de gouvernance du système des serveurs racine. Et je crois que Peter Koch est ici dans la salle. Je ne sais

---

pas si Luis Espinoza est présent aussi, mais Peter, est-ce que vous pouvez peut-être présenter ce sujet?

PETER KOCH :

Peter au micro. Oui, merci Alejandra. Je suis l'une des deux personnes désignées pour participer au groupe de travail sur la gouvernance du système des serveurs racine. C'est un groupe qui a été créé pour concevoir la structure de gouvernance future de ce système. Donc ce n'est pas encore une structure de gouvernance en tant que telle, c'est plutôt l'instance qui va la concevoir.

Le groupe de travail a élaboré une liste de principes. Il y a donc une longue histoire dans le groupe. Nous l'avons recommencé quelque part il y a une année. Et nous avons travaillé principalement sur ces principes qui visent à concevoir ces principes et non pas à être nous-mêmes les personnes qui les mettent en œuvre.

Les membres de ce groupe reviendront après auprès de leurs parties prenantes pour demander des commentaires et obtenir peut-être pas un accord formel, mais au moins des commentaires constructifs pour pouvoir accompagner notre travail à venir et en ce sens... Je ne sais pas si Luis est dans la salle. Je ne le vois pas. S'il est là, peut-être souhaiterait-il ajouter quelque chose.

ALEJANDRA REYNOSO :

Non, je ne le vois pas en ligne.

---

PETER KOCH :

Oui, je suis sûr qu'il pourra nous faire part de ses commentaires par écrit par la suite. Donc la demande, c'est donc de formuler des commentaires publics par le biais d'un mécanisme qui sera mis sur pied par le groupe. L'idée, c'est que chacun des membres reviennent vers leurs parties prenantes pour pouvoir obtenir des commentaires. La liste des principes est très longue. J'espère que les conseillers ont eu la possibilité au moins de les survoler. Et j'aimerais vos conseils pour décider ce que nous souhaitons faire. Est-ce que nous avançons? Est-ce que nous organisons une autre réunion avec des parties prenantes intéressées?

Je sais que le conseil a, par exemple, le conseil d'administration, par exemple un comité technique pour gérer ces questions. Donc, il nous demande en fait de revenir vers nos groupes respectifs. Je ne connais pas la date, mais c'est bientôt et je peux donc répondre à toutes vos questions ou si vous avez des suggestions, je les écoute bien sûr, ma recommandation étant moi-même l'un des membres, et puisque nous sommes parvenus à un consensus dans ce groupe, ce serait bien sûr d'avancer. Mais bien sûr, il y a peut-être un biais de groupe. C'est pourquoi je voulais partager ça avec vous.

ALEJANDRA REYNOSO :

Oui, je vois la main de Jiankang.

JIANKANG YAO :

Bien, merci. Et merci Peter pour vos commentaires et ce travail. Le travail de ce groupe est très important pour toute la communauté de l'Internet et la communauté internationale. Est-ce qu'il serait possible

---

que la ccNSO nomme des membres tous les mois ou tous les deux mois, présenter un rapport aussi pour que le Haut Conseil de la ccNSO à la communauté pour qu'on sache ce qui a été fait dans ce groupe? Un petit résumé nous indiquant tous les points clés et des contenus de ces réunions. Merci.

PETER KOCH :

Merci Alejandra. Peter au micro à nouveau. C'était une demande pour des mises à jour régulières. Les réunions de ce comité sont ouvertes et les documents sont accessibles à tous. Une mise à jour, ce serait ajouter à cela pour une question de transparence, ce sera disponible, oui, et je serai ravi, oui, de faire cette mise à jour régulièrement. Ces réunions vont impliquer de longs débats et des discussions qui vont donner lieu à ces principes. C'est l'objectif ici. L'objectif est vraiment de discuter de ces principes, obtenir des opinions.

Par conséquent, cette demande de mise à jour serait une addition à cela. Je pense que je peux travailler avec Luis pour voir cela. Et j'apprécierai vraiment le soutien de Jiankang dans ce travail. Je suis heureux de voir qu'il y a des personnes intéressées dans notre communauté avec lesquelles nous allons pouvoir coordonner ce travail.

ALEJANDRA REYNOSO :

Merci Peter. Chris, allez-y.

---

CHRIS DISSPAIN :                      Merci Peter. Alors, quand est-ce qu'on doit obtenir ses commentaires?  
Ou est-ce que ce sont des commentaires informels?

PETER KOCH :                          Ce n'est pas quelque chose de formel. J'ai un petit peu oublié la date.

CHRIS DISSPAIN :                      Peut-être qu'il faudrait voir pour quand est-ce que vous en avez besoin?  
Bien. Parfait. Je pense qu'il nous faut peut-être le lire et ça suffit.

ALEJANDRA REYNOSO :                Oui. Alors pour résumer un petit peu, est-ce qu'il y a des préoccupations  
ou des choses qui vous paraissent importantes sur lesquelles vous  
souhaitez attirer l'attention des membres? Ici, on va prendre cette  
approche.

PETER KOCH :                          Je pense que Luis et moi-même avons suffisamment d'expérience dans  
le domaine des ccTLD sur ce point. Mais comme je suis dans ces  
discussions et dans ce groupe et comme j'y suis depuis un moment, ce  
serait bien d'avoir un soutien ici. Ce serait la responsabilité des  
systèmes de serveurs racine, les décisions et la prise de décision future.  
Aussi, les opérateurs de serveurs racines, de serveurs de noms racine  
ont une indépendance qui est importante pour la ccNSO et pour les  
ccTLD. Donc c'est cela, la perspective que nous avons.

En même temps, je pense que les ccTLD aimeraient avoir plus de  
responsabilités sur le système dans son ensemble et c'est peut-être la

---

tâche ici est que nous allons devoir analyser et dans ce domaine, je serai ravi de recevoir des commentaires et des contributions. Merci.

ALEJANDRA REYNOSO :           Merci Peter. Irina?

IRINA DANELIA :               Irina au micro. J'ai une question destinée à Peter. Vous avez parlé de ce travail qui est important, vous l'avez dit. Est-ce qu'il serait possible de savoir si à un moment donné, vous pouvez présenter quelque chose à la communauté de la ccNSO et ce que vous avez fait, voir si on peut organiser peut-être un webinaire ou une réunion de plus. Je n'insiste pas là-dessus, mais je me demande si ce serait nécessaire.

PETER KOCH :                Merci Irina. C'est une bonne suggestion. Oui, la question cruciale serait : Quels seraient ici les délais ou les dates? Nous avons beaucoup de travail et nous devons aussi... Le RSS GWG doit aussi travailler avec la communauté, bien sûr. Donc, je dirais, c'est une suggestion. Et je propose que les progrès étant ce qu'ils sont, c'est-à-dire très lents, je propose qu'à un moment donné, nous allons pouvoir faire un travail interne ici, informer la communauté de ce que nous avons fait. Mais je propose qu'on n'ait pas une séance d'organisé tous les tant parce que ça risque de provoquer des problèmes, des pertes de temps, etc.

Donc je vous propose qu'on vous présente de temps en temps un petit résumé de ce que nous avons fait. Et pour l'observateur externe, ça peut paraître différent, donc on peut peut-être travailler ensemble, essayer

de synchroniser nos calendriers pour organiser peut-être par exemple une séance de mise à jour lors de la réunion de Puerto Rico par exemple. Et avant cela en tout cas, nous avons besoin de certains commentaires et de certaines contributions.

ALEJANDRA REYNOSO : Parfait, nous allons synchroniser cela si vous voulez. Vous nous envoyez les dates qui vous paraissent les plus adaptées pour ensuite continuer cette conversation. Merci Peter. Merci Luis.

Et je vais maintenant passer au point suivant de l'ordre du jour, à savoir le point 23, le programme de leadership de l'ICANN. Nous avons reçu une demande pour nommer deux candidats pour le programme de leadership de l'ICANN et la date limite est le 20 – le 15 novembre, pardon. Donc, le Conseil a sélectionné deux personnes, une personne est membre du conseil et une autre personne n'est pas un membre du conseil, mais qui appartient à un groupe de travail avec une position de leadership ou un comité. Donc je me demande si vous voulez qu'on fasse la même chose ou si vous voulez qu'on modifie ce que nous avons fait jusqu'à maintenant. Bien, je vois des personnes qui hochent la tête et qui ont l'air d'être d'accord. Est-ce que vous voulez prendre la parole? Oui, allez-y.

BIYI OLADIPO : Alors la façon dont la ccNSO a toujours fait ça a été de sélectionner un membre du conseil et une personne qui n'est pas membre du conseil mais qui a une position de leadership. Cela fait une différence, le fait de participer comme membre du conseil et le fait d'être un membre ou

facilitateur de la communauté. Donc il y a une différence ici en fonction de ce que la ccNSO et l'impact que cela peut, que ce rôle peut avoir pour la ccNSO au secteur académique, secteur plus formel.

ALEJANDRA REYNOSO : Parfait. Bien, puisque nous avons une date butoir qui est le 15 novembre pour la nomination de ces personnes, est-ce que vous êtes d'accord pour que Biyi, Jordan et moi-même suggérons un candidat au conseil et vous nous le confirmez? Si vous êtes d'accord, bien sûr, de façon à pouvoir respecter les délais qui nous ont été imposés. Vous êtes d'accord? Je vois des hochements de tête. Par conséquent, je considère que oui. Alors, est-ce qu'il y a d'autres choses à ajouter? Est-ce qu'il y a des divers? Oui, Steven.

STEPHEN DEERHAKE : Je voulais indiquer que, dans le forum public, il y a eu des discussions concernant le transfert des TLD par une action du conseil. Et je crois qu'il ne faut pas perdre cette question de vue.

ALEJANDRA REYNOSO : Merci Steven, c'est noté. Est-ce qu'il y a quelqu'un qui souhaite ajouter quelque chose? Si ce n'est pas le cas, je ne vois pas de main levée. Je vais passer à la dernière partie, à savoir les remerciements et les bienvenues. Je remercie DENIC et EURid pour le cocktail de la ccNSO qui a culminé le 20<sup>e</sup> anniversaire de la ccNSO. Ça a été un petit cocktail très sympathique et très agréable et nous vous en remercions.

---

Je remercie aussi auDA et SIDN pour la séance de 20<sup>e</sup> anniversaire qui nous a permis d'avoir un environnement agréable pour promouvoir un réseautage productif.

Je remercie point.vi et as pour avoir mis en place une communauté et avoir fourni ses commentaires lors de l'atelier de comité de révision des directives.

Je remercie aussi notre collègue Javier Rua-Jovet qui va continuer à travailler avec nous et qui ne s'en va pas et qui reste avec nous et qui reste donc pour l'IGLC.

Et je veux aussi profiter du fait que j'ai la parole pour souhaiter la bienvenue à un nouveau membre qui s'appelle Wafa.

Et je remercie aussi les volontaires qui ont organisé toutes les séances de très bonne qualité et très amusantes aussi. Je remercie le Secrétariat et le personnel de l'ICANN pour les efforts et le soutien qu'ils nous ont fournis avant et pendant la réunion. Sans vous, rien n'aurait été possible, rien de tout cela n'aurait été possible.

Je remercie aussi les interprètes qui travaillent, qui nous soutiennent et qui permettent à tous les participants de suivre les réunions de la ccNSO et je vous remercie pour votre participation en personne ou à distance. Et cette séance est maintenant levée. Je vous remercie.

Pour les membres du conseil, ne quittez pas la salle. Nous avons une photo que nous allons prendre.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**